

## Conseil Municipal - Hommage à M. Jean BOICHARD, Premier Adjoint

**M. LE DÉPUTÉ-MAIRE :** «C'est la première fois que nous nous trouvons réunis en cette salle depuis la disparition de Jean BOICHARD et je voudrais vous remercier toutes et tous pour les messages de sympathie que vous avez adressés à Mme BOICHARD et à moi-même. C'est pour moi la preuve que par-delà les opinions, les options différentes, nous pouvons nous retrouver tous unis quand il y a une épreuve de cette importance.

Comme je l'ai fait le jour des obsèques où en votre nom à tous je lui ai rendu hommage, nous lui rendons hommage ce soir encore. Ses compétences, sa puissance de travail, sa rigueur intellectuelle, il les a mises au service de notre ville et des Bisontins durant 15 années. Vous le savez tous, c'était un homme de caractère que nous avons su apprécier, même si parfois la discussion pouvait être rude, mais sous une carapace qu'il souhaitait d'ailleurs rugueuse, je sais qu'il cachait une sensibilité que j'ai maintes fois découverte dans l'intimité. Du collègue, de l'ami, nous garderons le souvenir d'un homme solide, tout d'une pièce, fidèle défenseur de toutes les justes causes et qui souhaitait une société plus équitable, plus fraternelle.

Pour rappeler sa mémoire, je vous proposerai d'ailleurs qu'une école porte son nom, ce pourrait être le groupe scolaire des Tilleroyes dont nous parlerons tout à l'heure, car je pense que l'école serait vraiment l'image que nous a laissée Jean BOICHARD.

D'autre part, à l'initiative de Joseph PINARD que je remercie, un hommage amical lui sera rendu le mercredi 4 novembre à la salle Courbet de 16 heures à 18 heures environ, un hommage que nous avons voulu rendre à l'ancien Premier Adjoint, sous ses diverses formes. Un ami du Nivernais viendra nous rappeler ce qu'a été l'action de Jean BOICHARD dans ce département et notamment à Nevers. Deux de ses collègues, professeurs à l'Université, Jean-Claude VIBERT et Pierre GRESSER, évoqueront l'œuvre du géographe et ses travaux consacrés à la connaissance de la Franche-Comté notamment, et l'ancien Premier Adjoint, notre ami Henri HUOT pourra témoigner de l'homme qu'il a bien connu dans son action au service de notre ville. Sous ma présidence, vous êtes bien entendu tous invités pour ce dernier hommage qui lui sera rendu le mercredi 4 novembre prochain.

**M. TOURRAIN :** Monsieur le Maire, vous avez dit tout ce que je pouvais vous dire en tant que représentant du groupe «Une Ambition pour Besançon» qui s'associe très étroitement aux paroles que vous venez de prononcer et à l'hommage qui est rendu à Jean BOICHARD dont en maintes circonstances nous avons pu apprécier la rigueur et le courage dans ses opinions. Je n'ai rien d'autre à dire mais croyez bien que nous sommes tous très émus aussi dans notre groupe de sentir la disparition de Jean BOICHARD qui tenait une grande place dans cette Municipalité.

**M. LE DÉPUTÉ-MAIRE :** Je vous remercie Monsieur TOURRAIN.

Je vous propose une minute de recueillement. Je vous remercie».

L'Assemblée, debout, observe une minute de silence.

Dont acte.